

## QUARTIER SAINT-DENIS

303 décès eurent lieu dans ce quartier, soit 31.41 par mille de sa population. La proportion des décès par la diphtérie fut de 7.46 pour cent, et par la fièvre typhoïde 3.23 pour cent.

## QUARTIER HOCHELAGA

Le nombre des décès dans ce quartier fut 362, soit 26.22 par mille de sa population. La proportion des décès par la diphtérie fut de 8.95 pour cent, et par la fièvre typhoïde 3.33 pour cent.

## QUARTIER SAINT-GABRIEL

Il y eut 428 décès dans ce quartier, soit 25.09 par mille de sa population. La proportion des décès par la diphtérie et la fièvre typhoïde était respectivement de 8.95 et 4.44 pour cent.

## QUARTIER SAINTE-MARIE

La plus forte mortalité eut lieu dans ce quartier, soit 1065 décès, 24.52 par mille de sa population. La proportion des décès par la diphtérie fut de 14.92, et par la fièvre typhoïde de 12.22 pour cent.

## QUARTIER SAINT-JEAN-BAPTISTE

La mortalité dans ce quartier s'élève à 667, soit 23.32 par mille de sa population. La proportion des décès par la diphtérie fut de 7.46 pour cent, et par la fièvre typhoïde 11.11 pour cent.

## QUARTIER SAINTE-ANNE

Il y eut 475 décès dans ce quartier, soit 20.35 par mille de sa population. La proportion des décès par la diphtérie fut de 8.95 pour cent, et par la fièvre typhoïde 3.33 pour cent.

## QUARTIER EST

Il y eut 55 décès dans ce quartier, soit 19.97 par mille de sa population. La proportion des décès par la diphtérie fut de 2.98, et par la fièvre typhoïde 2.22 pour cent.

## QUARTIER SAINT-JACQUES

Dans ce quartier 852 décès eurent lieu, soit 19.90 par mille de sa population. La proportion des décès par la diphtérie fut de 2.98 pour cent, et par la fièvre typhoïde de 12.22 pour cent.

## QUARTIER SAINT-LOUIS

Le nombre des décès dans ce quartier fut de 472, soit 16.40 par mille de sa population. La diphtérie a donné une proportion de 10.44, et par la fièvre typhoïde 3.33 pour cent.

## QUARTIER SAINT-ANTOINE

664 décès eurent lieu dans ce quartier, soit 13.03 par mille de sa population. La proportion des décès par la diphtérie fut de 5.97 pour cent, et par la fièvre typhoïde, 7.77 pour cent.

## QUARTIER CENTRE

Dans ce quartier le nombre des décès fut de 15 ou 12.83 par mille de sa population. Pas de décès par la diphtérie ou par la fièvre typhoïde.

## QUARTIER SAINT-LAURENT

La mortalité dans ce quartier s'élève à 264, soit 11.28 par mille de sa population. La proportion de décès par la diphtérie fut de 4.49 pour cent, et par la fièvre typhoïde 5.55 pour cent.

## QUARTIER OUEST

La mortalité dans ce quartier fut de 3, soit 6.41 par mille de sa population. Pas de décès par la diphtérie ou par la fièvre typhoïde.

(A Suivre)

## ST. DENIS WARD.

The highest mortality took place in this ward, namely, 303 deaths, or 31.41 per 1000 of its population. The deaths from Diphtheria formed 7.46 per cent. and those from Typhoid Fever 3.33 per cent. of the total deaths from those causes.

## HOCHELAGA WARD.

The total number of deaths in this ward was 362, giving a rate of 26.22 per 1000 of its population. The proportion of deaths from Diphtheria was 8.95 per cent. and that from Typhoid Fever 3.33 per cent.

## ST. GABRIEL WARD.

The total number of deaths in this ward was 428, giving a rate of 25.09 per 1000 of its population. The proportion of deaths from Diphtheria was 8.95 per cent. and that from Typhoid Fever 4.44 per cent.

## ST. MARY'S WARD.

In this ward there were 1065 deaths, or 24.52 per 1000 of its population. The proportion of deaths from Diphtheria was 14.92 per cent. and that from Typhoid Fever 12.22.

## ST. JEAN-BAPTISTE WARD.

There were 667 deaths from all causes in this ward, forming a rate of 23.32 per 1000 of its population. The proportion of deaths from Diphtheria was 7.46 per cent. and that from Typhoid Fever 11.11 per cent.

## ST. ANN'S WARD.

There were 475 deaths in this ward, or 20.35 per 1000 of its population. The proportion of deaths by Diphtheria was 8.95 per cent. and that by Typhoid Fever 3.33 per cent.

## EAST WARD.

55 deaths occurred in this ward, or 19.97 per 1000 of its population. The proportion of deaths by Diphtheria was 2.98 and by Typhoid Fever 2.22 per cent.

## ST. JAMES WARD.

The number of deaths in this ward amounted to 852, or 19.90 per 1000 of its population. The proportion of deaths by Diphtheria was 2.98 per cent. and by the Typhoid Fever 12.22 per cent.

## ST. LOUIS WARD.

In this ward, there were 472 deaths, or 16.40 per 1000 of its population. The proportion of deaths by Diphtheria was 10.44 and that by Typhoid Fever 3.33 per cent.

## ST. ANTOINE WARD.

The deaths in this ward amounted to 664, or 13.03 per 1000 of its population. The proportion of deaths by Diphtheria was 5.97 per cent. and that by Typhoid Fever 7.77 per cent.

## CENTRE WARD.

The mortality (15 deaths) in this ward gave a rate of 12.83 per 1000 of the population. There were no deaths by Diphtheria or by Typhoid Fever.

## ST. LAWRENCE WARD.

264 deaths occurred in this ward, or 11.28 per 1000 of its population. The proportion of deaths by Diphtheria was 4.49 and by Typhoid Fever 5.55 per cent.

## WEST WARD.

There were 3 deaths in this ward, or 6.41 per 1000 of its population. There were no deaths by either Diphtheria or Typhoid Fever.

(To be continued.)